

Erste Aktion des bürgerlichen Klimaforums

Jugendliche pflanzten Bäume am Ihlwald

Bad Segeberg (ohe). Im Rahmen des Klimaparlamentes haben Schülerinnen und Schüler des Berufsbildungszentrums (BBZ) Bad Segeberg Beschlüsse gefasst. Einen haben sie jetzt umgesetzt. Zusammen mit Mitgliedern des bürgerlichen Klimaforums pflanzten die Jugendlichen auf einer früher landwirtschaftlich genutzten Fläche am Ihlwald Bäume und legten einen Steinhafen für Amphibien an.

Das bürgerliche Klimaforum Bad Segeberg gründete sich erst vor wenigen Wochen. „Das ist unsere erste Aktion“, erklärte Axel Stoeckert vom bürgerlichen Klimaforum. Helmut Vollert vom BUND hat die 1,1 Hektar große Fläche am Ihlwald seit 2017 von der Stadt Bad Segeberg gepachtet. Vor zwei Jahren pflanzten Grundschüler hier Obstbäume. Jetzt erweiterten die Jugendlichen der AVM-Klasse und angehende Bäckereifachverkäuferinnen die Bepflanzung. Buchen, Weißdorn, Hainbuche, Mispel,



Nicolai Prohn und Michelle Kucharski pflanzte mit ihren Klassenkameraden Bäume. Foto: ohe

Vogelbeere Heister, Eichen, Ahorn und Wildkirschen pflanzten sie.

„Unser Ziel ist es, die sehr gute Wasserqualität des Ihlsees zu erhalten“, erklärt Helmut Vollert. Das Projekt soll verhindern, dass Düngesalze von der ehemaligen

Grünlandfläche in den tiefer gelegenen Ihlsees gelangen.

„Das ist ein tolles Projekt. Unsere Klasse hat sich freiwillig für die Pflanzaktion gemeldet“, sagt Michelle Kucharski aus der Klasse AVM 23a.

Hosp
Se

www.

T

Die a
und der

IBAN

B
To

1. P

2. P

3. P

4. P

5. P

Instandsetzung der B 206 zählt zu den wichtigsten Straßenbauvorhaben des Landes